相生産業高校 学校通信 令和 4 年度 No. 8 (通算 No. 119)

令和4年10月28日(金)

相産だより

『夢にときめけ 明日にきらめけ』



男子バスケットボール部 県大会5位入賞!!

3年生にとって高校バスケ最後の大会となる、ウィンターカップ (高校バスケットボール選手権大会) 兵庫県予選が10月9日(日) より行われました。兵庫県ベスト8をかけた3回戦は県立兵庫高校と の試合でしたが59-57で競り勝ち、過去最高の成績となる第5位 という素晴らしい結果を残しました。



入学時からの目標であった県ベスト8を達成して本当に嬉しかったです。印象に残っているのは1回戦と 3回戦です。1回戦の芦屋学園は強豪校で序盤では負けていました。しかし諦めず点を積み重ね3Qで追い ついて、最後1点差で勝つことができました。この勝利が相産に流れを持ってきたと思います。3回戦の兵 庫高校は4Qのラスト4秒まで同点でした。終了のブザーと同時に片上君のシュートが決まり勝利すること ができました。夏の総体後引退するか迷ったこともありましたが、最後までがんばって本当に良かったで す。

●男子バスケットボール部の後輩たちへ… 僕たちが達成できなかった西播地区1位と、県ベスト4を目指して頑張って欲しいです。

秋季オープンハイスクール

10月22日土曜日に秋季オープンハイスクールが行われ、約80名の中学生・保護者が来校しました。 体育館での全体会後、各科に分かれて実習の見学や体験を行いました。終了後はティピアスの販売や部活動 見学に行くなど、参加者は進路選択のよい機会になったことと思います。来年度、中学生のみなさんが相生 産業高校に入学することをお待ちしています。

~感想~

- 実習室の環境や機械を近くで見ることができてとても参考になりました。なによりも駅に近いことと 就職の良さが魅力だと思いました。
- 教えてくれる人が優しく、分かりやすく教えてくれてとてもよかったです。
- ・実際に相産生の意見を聞くことができてよかった。体験もたくさんすることができてよかった。







【今後の予定】

11月 9日(水) 10日(木)11日(金)

文化祭

文化祭準備 (午後)

25日(金)

人権講演会5・6校時



12月 2日(金)~ 8日(木) 期末考査